



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b

6440 Brunnen

Tel.: 041 850 38 55

b.eggenschwiler@datazug.ch

Einsendung 15/19 auf KW 34/2019 AK

Schwyzer-Veteranenschützen holen sich Gold und Silber

Als Abschluss und Höhepunkt des 26. Eidgenössischen Schützenfestes für Veteranen in Zürich-Albisgüetli wurde am letzten Samstag der Ständewettkampf ausgetragen.

Dabei wetteiferten die Kantonalverbände mit ihren stärksten Veteranenschützen (ab dem 60. Altersjahr) mit Vierergruppen in den Disziplinen Sportwaffen und Ordonnanzwaffen 300 Meter (Kat. E und D), während die besten Pistolenschützen in Dreierformationen auf 50 und 25 Meter um Medaillen kämpften. In allen Disziplinen war ein Schiessprogramm von 20 Schüssen zu absolvieren.

Gold- und Silbermedaille gewonnen

Erfreuen durfte sich die Schwyzer Schützendelegation schliesslich an ihren beiden Gruppen welche mit der Ordonnanzwaffe (Sturmgewehr 57-03 bzw. Karabiner) schossen.

Mit ihrer Ausgeglichenheit erzielte die Karabinergruppe mit Meinrad Schmidig (Ried-Muotathal) 190, Josef Schuler (Siebnen) 190, Reinold Betschart (Brunnen) 186 und Albert Steiner (Vorderthal) 184, ein Total von 750 Punkten und erzielte damit überlegen den 1. Rang und die Goldmedaille im Feld der 20 kantonalen Gruppen.

Ebenfalls einen tollen Wettkampf lieferte die Sturmgewehrgruppe mit Albert Stössel (Morgarten) 192, Armin Thoma (Reichenburg) 187, Albert Schuler (Sattel) 186 und Walter Akeret (Schindellegi) 185. Das Total von 750 Punkten ergab in ihrem Teilnehmerfeld von 24 Kantonen den 2. Rang und damit die Silbermedaille. Lediglich 3 Punkte fehlten zur Goldmedaille.

Übrige Ständematchgruppen

Die weiteren drei Schwyzer Ständematchgruppen gaben ihr Bestes, doch war ihnen Göttin Fortuna nicht nur gut gesinnt. Die Nervosität liess da und dort einen Tiefschuss erzielen. So ergab sich für die Pistolenschützen über 25m ein 8. und über 50m ein 9. Rang, während die Gruppe mit der Freien Waffe auf Rang 19. zu liegen kam.

Die Schwyzer Schützendelegation unter der umsichtigen Leitung von Schützenmeister Karl Schnyder (Lauerz) hat in fairen Wettkämpfen ihr Bestes gegeben. Die Schwyzer Schützenveteranen haben einmal mehr gezeigt, dass mit ihnen jederzeit zu rechnen ist.

Schützen-Veteranen-Verband Kanton Schwyz

Aktuar und Pressechef: Bruno Eggenschwiler



Die Schwyzer Delegation am Ständewettkampf in Zürich-Albisgüetli, mit Schützen, Ersatzschützen und Betreuern.